

東二幼だより

どろんこ

学校法人 曾根学園
東二番丁幼稚園
令和3年度 7月号

園内には子どもたちがつくった雨や紫陽花、カタツムリなどが梅雨の季節を味わわせてくれています。

6月の園外保育はお天気に恵まれ、年少児は友達と手をつなぎながら初めての幼稚園周辺の散歩を楽しんできました。いつもお家の人と通っている道も先生や友達と一緒に歩くことで嬉しさがいっぱいだったようです。年中・長組は待ちに待った天文台見学に大型バスに乗って行ってきました。数日前からバスの歌を歌ったり宇宙の図鑑を見たりしてわくわくしていた子どもたちは、当日プラネタリウムを見て感激したり気持ちのいい戸外で愛情いっぱいのお弁当を食べたりと楽しい一日を過ごしてきました。園外でみんなと楽しさを共感できたことは嬉しい経験だったことでしょう。

さて、後2週間程で夏休みに入ります。終業式まで元気に園生活を送れるよう、早寝・早起き・朝ごはんのリズムでお子さんの健康管理をよろしくをお願いします。



七夕飾りを届けよう

子どもたちと七夕委員の皆さんが願いを込めて作成した七夕飾りを届けに行きます。当日も七夕委員さんに引率をお願いしています。

- 2日(金)
年少組：青葉区中央市民センター
年長組：片平消防出張所
- 5日(月)
年少組：東二番丁交番
年中組：仙台中央郵便局



お願いとお知らせ

幼稚園では、緊急時等の連絡はメール配信を用いて保護者の皆さんにお知らせしております。今年度4月に、全家庭の皆さんから緊急連絡に登録済みのメールアドレスを提出していただきましたが、幼稚園で照合した結果、登録者不明のアドレスが見つかりました。

そこで登録者が不明なアドレスについては、セキュリティ強化のため、一度こちらで削除させていただきます。

また、学期末ごと(今回は7/12(月))にテストメールを配信いたしますので、受信の確認をお願いします。

これまでは受信可能であったにもかかわらず、今回のテストメールが受信できなかった場合は再登録と登録アドレスを園にご提出ください。よろしくをお願いします。

年長組 博物館見学の中止について

8/31(火)に予定しておりました年長組の博物館見学は、新型コロナウイルス感染拡大防止のためのプレイミュージアム使用不可や常設展示期間外等の理由により、中止といたします。当日は、博物館見学の代わりとなる園内での催しを計画しておりますので、年長組はお弁当持参をお願いします。詳しくは、クラス掲示でお知らせします。

親子ふれあい参観懇談会

学年ごとに親子で楽しめる一日にしたいと計画しております。ご理解とご協力をお願いします。

- たんぽぽ組：7日(水)
- ちゅうりっぷ組：8日(木)
- はと組：13日(火)
- にじ組：14日(水)



※時間や内容等は配布済みのお知らせをご覧ください。

※保護者参加は1名をお願いします。

1学期終業式

〈日時〉16日(金) 9:40~10:00

〈場所〉プレイルーム

〈内容〉①はじめのことばと礼

②園長先生のお話

③子どもたちの体験談話

~1学期の楽しかったこと~

④園歌斉唱

⑤おわりのことばと礼

※給食を食べ、通常通りの降園になります。



夏季休業中の預かり保育について

○夏季休業中の預かり保育の計画を立てたいと思います。つきましては、夏季休業中(7.8月)に一時利用を希望される方は、**7月8日(木)朝までに**一時利用の申込みの記入をお願いします。

また、給食を希望される方(月契約・一時利用)は、夏季休業日給食申込書も同じく**7月8日(木)朝までに**お金と一緒に申込みください。

○夏季休業中に預かり保育を利用する場合は、**各保育室を通らずに、プレイルームからお入りください。**

○通園門は防犯上、**10:00~11:30と12:00~15:30まで施錠しています。**出入りの際は防犯上、必ず鍵を閉めていただくようご協力をお願いします。また、**鍵の開け閉めは保護者の方が行ってください。**

○昼食は12:00からです。午前中のみ利用の方は11:30までにお迎えをお願いします。(月契約・一時利用両方とも)

○お昼寝は14:00~15:00です。15:00からおやつ時間の予定ですので、**お迎えは15:30以降**をお願いします。(月契約・一時利用両方とも)

○利用するお子さんは、利用時間にかかわらず**水かお茶を入れた水筒**を持たせてください。

○水遊び時の着替えの用意については、後日お知らせします。

○**8月10日(火)~13日(金)の期間はお盆休み**なので、預かり保育もお休みです。

○2学期開始時の利用申込みは、1学期終業式の日までに申込みをお願いします。



園長のひとりごと ~「紫陽花の花」~

梅雨時に似合う花、それは紫陽花ではないでしょうか。しとしと降る雨に咲く花は青・紫・桃色がふわわりと混ざり合い、雨の日特有の霞がかかった空気の中でとても幻想的です。

幼稚園のシンボルの桜の木の下に紫陽花も今年いくつかの花を咲かせてくれました。三種類ある紫陽花は、10年ほど前に保護者の方が鉢植えで幼稚園に持ってきてくださったもので、当時は新種の紫陽花でした。枯らしてはなるまいと地植えをしました。なかなか花がつかず苦慮しましたが、今年は何個かの花をつけてくれました。通路側の紫陽花は「墨田の花火」という種類で毎年上がる隅田川の花火から名付けられた紫陽花です。そう言われると真ん中に開いた花火から外に向かってパチパチと花火が上がっているようにも見えます。紫陽花の花言葉は、花の色によっていろいろあるそうですが、「和気あいあい」「家族団らん」というのもあるそうです。小さな花が集まって仲良く咲いていることが由来のようです。幼稚園に似合う花を頂戴したことを今も感謝です。来年はもっともっとたくさんの「和気あいあい」の紫陽花の花が咲きますように……。